

Carteles con peligro de alto voltaje

03/01/2018



Una limpiadora se encargó ayer de limpiar la caja | Jesús Cruces.

Cientos de carteles ensucian cada calle de la ciudad de forma ilegal. Se pegan en la mayoría de las farolas, en las fachadas, en las persianas y ventanales de los comercios cerrados, se aprovecha casi cada hueco. Pero hay ocasiones en las que además se hace de forma irresponsable, por ejemplo pegando anuncios en las puertas del centro de transformación de luz del Centro Integrado de FP Valle de Elda, donde los carteles tapan la señal de "peligro por alto voltaje", a pesar de la alerta, además, empapan de pegamento la zona para pegar los carteles uno sobre otro, lo que podría provocar un accidente.

El director del centro, Cristóbal Melgarejo, lamenta que no se trata de un hecho aislado, sino que cada cierto

tiempo deben despegar todos los carteles para dejar al descubierto el de peligro, el único que debería estar. Afirma que este permanece visible durante poco tiempo, pues rápidamente vuelven a pegar carteles encima ya que es una zona apetitosa, pues se encuentra frente a una rotonda muy transitada, pues deriva a varias direcciones como al Hospital General, autovía, centro de Elda y polígonos. Los carteles, explica, son de todos los colores y tipos, incluso alguna vez ha visto alguno político.



El pegamento hace casi imposible su retirada | Jesús Cruces.

Una de las limpiadoras del centro lamentó ayer que estos carteles son muy difíciles de eliminar, pues se pegan uno encima del otro y el pegamento que los adhiere a la puerta hace que sea casi imposible arrancarlos, comentaba mientras los intentaba quitar utilizando espátulas.

La pegada de carteles es ilegal según la Ordenanza de Limpieza Pública, en su artículo 36, que reza que queda **prohibida "la colocación y pegado de carteles y adhesivos fuera de los espacios reservados a tal fin"**.